

Bericht von Marion zum Marathon in Frankfurt

Der Frankfurt-Marathon 2022 war für mich ganz besonders: zum 20. Mal bin ich diesen Marathon gelaufen, hier hat alles angefangen vor 33 Jahren - ich werde nie vergessen, wie ich bei ähnlich warmen Wetter wie gestern mit zarten 24 Jahren 1989 auf dem Messegelände die Ziellinie erreichte. Damals war das Finish noch nicht in der Festhalle - aber es war dennoch toll. Beim gestrigen Lauf bin ich nostalgisch in Erinnerungen geschwelgt, habe jeden Kilometer genossen, sehr viele Bekannte auf und neben der Strecke getroffen, ausgiebig zur Musik der zahlreichen Bands getanzt - hach, was war das schön! Und wie der Zufall es will: ich bin gestern nicht nur zum 20. Mal Frankfurt gelaufen, sondern auch den 20. Marathon in diesem Jahr....

Anbei ein Foto, das meine Freundin Alisa - selbst eine Marathonläuferin und Triathletin - von mir kurz vor Kilometer 35 gemacht hat.